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Le mot du maire : 

Bonjour à toutes et à tous, 
Les travaux réalisés ces dernières années sur nos cours d’eau 

côté gare ont permis d’éviter le pire lors des récentes pluies, 

comme ce fut le cas antérieurement. Pour limiter les 

engorgements, nous vous invitons à entretenir les aquadrains de 

limite de propriété. 

La méthode qui consiste à échanger avec nos portables ou par 

mail est très aléatoire (peu d’échanges en présentiel) et entraîne 

parfois des incompréhensions et des problèmes de voisinage. Je 

vous invite à venir à ma rencontre chaque lundi après-midi et 

tous les mardis matin afin que nous échangions ensemble, ou 

sur rendez-vous si ces horaires ne vous conviennent pas.  

La commune « avance » : tous nos terrains communaux 

retrouvent une valorisation pour les budgets futurs, grâce aux 

coups de mains de quelques habitants dévoués et toujours prêts 

à rendre service. Merci à eux. 

Fin 2024-début 2025, notre commune devrait voir la remise en 

état de la grande rue grâce aux services de la CAGV. 

N’oublions pas : la commune, ce sont les élus, c’est vous, c’est 

nous tous ensemble. 
 

Michel PONCELET 
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Le 8 Mai : Toute décision peut être 

réexaminée … 

Ainsi, dans le chatacou n°9 paru en août 2022, 

nous décidions de ne plus commémorer 

l’anniversaire de la Libération le 8 mai, mais uniquement l’Armistice du 11 

novembre. 

Sauf que Chattancourt a été choisi cette année pour que la 

commémoration rassemble les villages alentours. En présence de 

l’Association du Talou, des élus, nous vous convions donc à vous rassembler 

devant le monument aux morts à partir de 9h45 pour une cérémonie à 10h. 

Et comme à l’accoutumée, un vin d’honneur sera servi à l’issue de cette 

cérémonie. 

Le 8 Juin : Chattancourt accueillera la fête 

annuelle de l’école maternelle de Bras. Organisée 

par les professeurs des écoles, les parents des 

enfants scolarisés, et chapeautée par le comité 

des fêtes du village, cette journée récréative sera 

consacrée à l’exposition des travaux des enfants 

lors d’une randonnée pédagogique, artistique et 

sportive sur un parcours de 4 kms. Une animation qui promet d’être 

réjouissante si la météo nous est clémente. 

Et le 9 Juin : Nous serons prêts pour que le bureau de vote se tienne de 

8h à 18h pour les Elections Européennes. 

Nous sommes d’ores et déjà à la recherche 

de scrutateurs afin de combler les plages 

horaires, à raison de 3 scrutateurs par plage. 

Merci de vous faire connaître auprès de 

Clémence notre secrétaire de mairie. 

 

Infos diverses : 

L’ACCA tiendra son assemblée générale annuelle le Vendredi 24 Mai, à 

18h00, à la salle municipale de Chattancourt. 

 



° Bac à déchets alimentaires : 

nous avions demandé à la CAGV de 

nous doter d’un 2ème bac, compte 

tenu de l’étendue du village. Nous 

serons entendus dès lors que 

toutes les communes de la CAGV auront été 

pourvues avec justesse.  A suivre donc… 

A titre d’info, le bac est collecté chaque lundi 

entre 6h et 6h30. Reconnaissons que les usagers 

sont attentifs dans le déversement des déchets. 

Nous ne rencontrons pas de souci notable. 

  ° Le dernier conseil municipal s’est tenu le 2 Avril à 18h30, 

en présence de 6 membres, conseillers et maire (sur 11 membres que 

comporte le conseil) et de Clémence, secrétaire de mairie. Celle-ci a 

présenté les comptes de gestion 2023 et administratifs, ainsi que le budget 

prévisionnel 2024 qui a été adopté à l’unanimité. Pas d’opposant puisque la 

salle était vide…Néanmoins, tout est consultable en mairie pour les 

intéressés. 

  ° La prochaine brocante de Chattancourt se déroulera le 

dimanche 8 Septembre. Le Comité des Fêtes a vu sa 

composition modifiée lors de son AG : Orane CLAEYS se 

voit confier la présidence, Mégane AMBERG le 

secrétariat, et Justine AMBERG reste trésorière. 

Le moment venu, nous ferons appel à toutes les bonnes 

volontés pour l’organisation de cette journée. 

  ° Une plantation de 

100 sapins a été réalisée le samedi 6 

avril dernier derrière la mairie. 

L’objectif est d’occuper le terrain qui 

s’avère impraticable compte tenu des 

résurgences d’eau. 

                             

 

 

 

 



  

° A propos des toutous : est-ce qu’un chien peut aboyer 

la journée ? Oui, cela fait partie des bruits de 

comportement qu’il est normal de tolérer. Mais ces 

aboiements sont acceptables seulement s’ils ne sont pas 

excessifs ou n’ont pas un caractère répétitif…ou la nuit ! Pas moins de 60 

chiens (eh oui) recensés dans notre village ! Tout citoyen peut contacter le 

maire et/ou la police afin de constater une nuisance sonore de longue 

durée. Mais s’adresser directement au maître évite de lancer une 

éventuelle procédure judiciaire et l’acquittement d’une amende.  

La campagne, synonyme de tranquillité, ne reflète pas toujours cet aspect 

de la vie au village… 

Quelques projets : 

 ° Une « boîte à livres » est en perspective pour le 

plus grand plaisir des lecteurs. Elle s’adressera 

aussi aux jeunes lecteurs. Sa confection est en 

cours de réalisation. 

    

 

 ° Des après-midi récréatives destinées cette fois à un 

public « jeunior » et senior verront le jour à partir de 

septembre-octobre.  Le prochain chatacou sera plus en 

mesure de vous informer sur les rencontres ludiques en 

tout genre pour les amateurs de jeux de société : belote, 

coinche, tarot, scrabble, papayou…et autres nouveautés ! 

° L’ancienne carrière va accueillir d’ici quelques semaines des panneaux 

photovoltaïques. Opération blanche pour la commune en 

termes de coût d’investissement, mais qui sera néanmoins 

rentable puisqu’elle produira de l’électricité. 

 

 

° Vie sociale :  

Naissance d’un petit Mahé au foyer de M. et Mme 

BALLET au 2b Grande Rue. 


